

**La Secretaría de Paz Territorial y Reconciliación se une con alegría a la celebración de este día tan especial, para manifestar respeto y admiración por las madres a través de esta proclama:**

*Santiago de Cali, 14 de Mayo de 2023.* La Secretaría de Paz Territorial y Reconciliación envía un abrazo a las Madres desde la diversidad que son y representan: cuidadoras, amorosas, atentas, que solo viven para y por sus hijos, despistadas, amigueras, ausentes, bailadoras, fiesteras, regañonas, generosas, complacientes, estrictas, tristes, enamoradas, decepcionadas, comprensivas, tiernas, menos tiernas...

También queremos abrazar a las madres que han perdido a sus hijos e hijas en medio de los conflictos que vive nuestro país, madres que buscan sus huellas, siguen sus rastros y esperan encontrar una respuesta que alivie su dolor y responda a la duda que se clava en su corazón del por qué les han arrebatado su vida y privado de su compañía. Hijos ausentes que les dan fuerza y perseverancia en la búsqueda de la verdad, como un paso hacia el sueño de la Paz.

Madre, cuidado, amor, vida, ternura son adjetivos valorados en esta fecha pero que rápidamente desaparecen en medio de la cotidianidad y se convierten en obligación para las mujeres, en medio de una sociedad que necesita que se reflejen en el accionar colectivo que facilite construir un tejido social con justicia y dignidad.

Estos adjetivos y valores son los mismos que nos impulsan a extender nuestros brazos para saludar a la Madre Tierra, la que por milenios nos ha proporcionado el hábitat en el que hemos crecido como humanidad y que ahora reclama de nuestra presencia amorosa como requisito para garantizar nuestra vida en ella.

¡Feliz Día a todas las madres!

***Elizabeth Caicedo del Corral***

*Socióloga con estudios en diversidad y género*

*Profesional –Contratista*

*Secretaría de Paz Territorial y Reconciliación.*